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●条例・契約に関する事 ●補正予算に関する事

■林業振興基金を条例制定 ■スポーツ庁から約300万円の補助金
私たちが納める森林環境税等は、各市町に配分さ オリンピックに便乗（機運醸成）した補助金を活用
れ、林業始め木の保全事業に活用されます。原則 して、運動を習慣づけするための取り組みを実施。
年度内活用となっていますが、大きな予算を必要 高齢者40名、女性40名が対象で
とする時に活用できるように基金を設置して、年 実施の効果も測定するそうです。
度をまたぐことを可能にします。 Let's チャレンジ！

（習慣化が目的で～す）
■鳥獣被害対策実施隊が「捕獲」可能に。

実施隊編成当時から「捕獲が必要」と訴えていた
事がやっと分かったようです。 ■東京駅常盤橋に広告塔
被害の減少に努めて頂きたい！ 販路拡大に汗している屋上緑化事業。東京常盤橋

再開発工事エリアに、展示スペースを無料貸与し
■学校耐震工事の契約締結。工事が始まります。 てもらえることになったそうです。（約2年半）

深良小学校西側校舎（渡邊工業殿 約3億1千万） 花壇を設置し、薄層緑化を展示しつつ、その花壇壁
富一小学校南側校舎（渡辺建設殿 約7億3千万） 面に裾野のＰＲ広告を出す事が可能になりました。
富二小学校体育館（眞田建設殿 約3億円） さて、それを見た裾野来訪者へのおもてなしは？
グランドなどに仮設校舎が建てられます。皆さま 棚からぼたもちといった事業ですが、一石二鳥と
ご協力をお願い致します。 なるよう工夫が欲しい！誰がやる？

■使用料の変更（使用料適正化方針）
「設定根拠がない」「利用者、非利用者の受益負担を明確に」「稼働率を上げる努力を」という内容の
答申が平成26年に提出され、はや5年。やっと基本方針が出来上がりました。本年10月から使用料が
一部変更となります。詳細はそれぞれ案内を確認して頂くとして、積算された経費の割合について個別
ヒアリングしてみました。超概算ですので、ご留意ください。また複合施設はもっとおおざっぱです。
しかし、どうすれば使用料が安価になるかなど、何となく分かると思います。
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夢ある新しい取り組みは、いつ示されるのか。

令和元年度の6月議会の議案抜粋

一般的に、6月議会は議案が少ないのが通例。ただ、今年は10月に消費税引き上げが予定されており、価格
に転嫁されるものについて、早めに知らせることが必要。ということで税制改正に伴う議案が多く提出されま
した。また、平成26年度の行政改革推進委員会から答申された「適正な使用料の設定」に対して、やっと方
針が出され、新たに設定されることになりました。適正な料金を設定するのに5年もかかったんです。行政の
スピード感というものに呆れてしまいます。使用料により利用する人と、利用しない人との間の不公平感に対
し、一定の解消を図ることとなりました。しかし、まだまだ改善の余地があります。事業の廃止・縮小、使用
料の適正化など進められていますが、早いうちに市長が考えている夢ある未来のすその市に対する思いのこ
もった事業と言うものを提示いただきたいものです。我慢には限界があります。

東西公民館 生涯学習Ｃ 市民文化Ｃ グランド

人件費(行政) 約22% - - -

減価償却費 約20％ 約18% 約26% 約71%

借地費 - 約3% 約8% -

維持管理委託費 約50% 約26% - -

指定管理費 - 約37% 約54% 約28%

光熱水費 - 約7% - -

その他 - 約5% - -

陸上競技場 野球場 ﾃﾆｽｺｰﾄ やすらぎ 多目的 建物 ﾃﾆｽｺｰﾄ

人件費(行政) - - - - - 約2.2% 約2.6%

減価償却費 約44% 約34% 約2% 約11% - 約17% 約0.5%

借地費 約17% 約20% 約29% 約27% 約30% - -

指定管理費 約38% 約45% 約67% 約61% 約68% 約79% 約95%

体育館運動公園（抜粋）



①市民協働は、きちんと指針に基づき評価せよ！ ③公共施設のあり方、もっと加速させよ！
平成19年度に市民協働によるまちづくり基本指針 行政経営監に民間人を登用し、今後の維持費に莫大
を策定したが、ｼﾋﾞｯｸﾌﾟﾗｲﾄﾞやら種まきなどといっ な費用を要する公共施設のあり方を検討させている
た言葉に翻弄され、本来の計画や目的に沿った評価 ﾌｧｼﾘﾃｨｰﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄだが、財政厳しいという声は聞こえ
ができていないのではないか。 てくるが、その元となるこの事業の進捗が全く見え
言葉遊びではなく、しっかり評価指標を作り、目的 て来ない。しっかり取り組んでいるのか？
達成のための努力をすべき。また10年程経つ計画 Ａ.建物に関する情報をまとめた施設カルテを完成
を見直すべき時ではないか。 させた。これにより保全の計画が可能と言う基

Ａ.市民の気づきを原点にする、市民のﾓﾁﾍﾞｰｼｮﾝ 本的ﾃﾞｰﾀが準備できたが、本来はその先が重要
は格段に上がっているが、受け皿となる職員 であると認識している。技師、財政、管財とい
側には課題があり連携を高めたい。また評価 った分野で経験豊富な人材により、全庁を牽引
指標としてｍＧＡＰを研究中。それらを取り していくよう取り組みたい。

入れつつ、計画も見直していきたい。
「厳しい財政」という言葉の元には、維持には大規

②いわなみキッチンは産業活性化に寄与してる？ 模な修繕を要する施設が多くあることや、それらが
分野を超えたイノベーションが起こる街をめざし設 借地にあることなどが要因の一つ。それらに向けて
置したいわなみキッチンだが、産業活性化が湧いて お金を残しておく必要があるという考え方。
いるように感じない。年2500万円を投じ、その効 だったらその要因を早く解消する取り組みが必要。
果はいつ得られるか。最大の使命は仕組みづくりで 当然、投資により財政を安定させる手法もある。
起業件数ではない。それらを引き金とした元気な街 あらゆる視点に知恵を出すべきだが、ノラリクラリ
を誘導する事。その仕組みはできたか？ しているように見えてしまう。

Ａ.起業件数は伸びているが、仕組みはできて 牽引者の手腕の見せ所は今ですが！
いない。今はノウハウを蓄積している段階。
派遣している特命職員も支援を継続しながら

行政としての実績も併せて積み上げたい。

①②結局の所、旗は振れども誰かがやってくれると
捉えているように感じました。市民に言っている、
「自分事として捉える必要」が、行政にこそ不足し

ていると思います。もっとしっかりやってくれ～！

■東富士演習場訓練の安全対策を求める意見書 ■副市長の定数を「２人以内」とする条例
・平成30年12月 輸送機からﾊﾟﾗｼｭｰﾄを誤落下 本年３月議会では、副市長を継続させたいという
・平成31年4月 降下訓練隊員が民有地に着地 提案を不同意（ダメ）としました。
・令和元年 6月 梱包追撃砲が山林に落下
空から物が落ちてくるという、市民の安全と安心 市長はすぐさまその方を、理事として職員採用し、
が脅かされる事案が立て続けに発生したため、 今に至っています。
国に対して、再発防止と安全対策の徹底を強く 副市長の定数は２名ですので、今次の人を探している
求める意見書を提出することを可決しました。 のか、それとも理事で十分事足りると考えているのか

きっと見極めている事でしょう。

本年は第１２次富士演習場使用協定に向けた協議 そんな時に、議員の方から１人でも２人でも良いと
が行われる年です。 言うような改正案を出すなんて！。当然、否決！
安全がしっかり担保されるよう進めて頂きたい 理事としてそれなりの給与が出ています。行財政構造
と思います。 改革の痛みは市民だけ？しっかり行政が判断すべき

事項だと思います。

●会派で政策ヒアリング

市民の思いを提言にまとめ提出
●富士山ナショナルトラスト していますが、その進捗状況や

毎年恒例ですが、４月末に富士山 方向性を確認する場。
太郎坊で植樹祭が行われています。 令和２年度以降の事業に向けた
全矢崎労組は、前日に麓から苗木 提言をまとめ、提出します。
や肥料を運び込む作業を担当。
残雪の中お疲れ様でした！

●静岡県在住岩手県人集いの会
第２９回総会が開催されました。
私も参加して早２０年。言葉の
端々にでる方言や訛り。
みんな静岡の生活の方が長くなり
ましたが、故郷への思いは変わり

ませんね～。不思議だなぁ

議員が提出した議案など

3月の一般質問とその後

各種活動のご紹介


